

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de España. Fundado el 18 de Mayo de 1888. Precio 10 céntimos.

La Virgen de la Caridad

Los voluntarios de la Virgen de la Caridad

Todos los reyes tienen su escuadra real que los acompaña, ríden honores y defiende en los peligros todos ellos tienen su ejército armado y sus voluntarios que se hallan siempre dispuestos a defender sus dominios y sus intereses contra toda agresión.

También la Reina de Cartagena quiere defender sus caros intereses, convalidar sus dominios y ver en ellos respetada y cumplida sus real voluntad. Necesita un disciplinado ejército, le hacen falta intrépidos soldados. Los voluntarios de la Virgen de la Caridad!

¿Sabéis cuáles serán estos?—Todos aquellos que se presten generosos a poner al servicio de la Virgen de la Caridad, sus buenas cualidades y sus prestigios, sus intereses y su descanso, y aun su misma persona, si fuere menester, para la defensa y el resquebrajamiento de los sagrados intereses de la Virgen que no son otros que los intereses religiosos y morales de la ciudad y de sus distintas comarcas.

Solo allí puede reinar la Virgen de la Caridad el más querido y querido, su divino Hijo, Redentor del mundo; solo allí donde reina la Santa Iglesia Católica, Apostólica y Romana; solo allí en donde impera la moral cristiana y aquellas santas creencias y costumbres que tan felices y gloriosos hicieron a nuestros antepasados.

¡Si por dicha nuestra volvieran al mundo los grandes, Severiano y Teodoro, y sus celeberrimos hijos S. Leobardo y S. Fulgencio, S. Isidoro y S. Florentina...; formarían ellos la mejor escuadra de honor y defensa de la Reina Augusta de Cartagena, la Santa Virgen de la Caridad. Seguramente que entonces, no correría los riesgos que ahora corren los intereses de la Virgen, ni habría el inminente peligro que hay al presente de que en un momento se caiga en el vacío el edificio de la Caridad. Porque estos voluntarios de defender valerosamente a la Religión y a la fe católica contra todos los ataques de los malos, y de promover y custodiar las santas creencias del pueblo que se han perdido, costumbres cristianas en frente a las avalanchas de impiedad y desenfreno que todo lo invade, mandada y corrompe...

¡Si, Santo que no han de faltar ahora que tanto se necesitan, dignos sucesores y émulos gloriosos de aquellos celeberrimos hijos de Cartagena, a quienes se debió la unidad católica de España, y por quienes, principalmente, es Cartagena conocida y venerada en todo el mundo católico. Acordaos, pues, de la pacífica lucha, bajo el honoroso dictado de «Voluntarios de la Virgen de la Caridad», todos aquellos que desean arder en sus altas aspiraciones, una obediencia, y amor a la Reina coronada de Cartagena y que desean ver custodiados, defendidos y respetados los sagrados intereses religiosos-morales de la misma.

Acordaos a esta pacífica lucha cuando sepan expresar, por medio de la prensa, sus levantados sentimientos cristianos, y desean cooperar al resquebrajamiento de la Virgen de la Caridad mediante el resquebrajamiento de la moral de

nuestro Señor Jesucristo y de su augusta Religión Católica, en los templos y en las almas, en los hogares y en los centros de diversión; en el ejército y en la marina; en la ciudad y en el campo y en toda la extensa Comarca, en la que se fervorosamente amada la Santa Virgen de la Caridad.

Pero atiendan los «Voluntarios de la Virgen de la Caridad» que no deberán cejar en la lucha por mayores obstáculos y dificultades que se les presenten hasta que logremos ver estreñadas la verdad católica y la moral cristiana (y con ellas a nuestra amada Reina) en las inteligencias y en los corazones de nuestros conciudadanos.

Los Voluntarios de la Virgen de la Caridad habrán de procurar, por medio de sus escritos, que los sagrados templos sean más amados, respetados y concurridos por los fieles de todas edades y condiciones:

—Que los hogares sean verdaderamente cristianos y reflorescan en ellos las santas costumbres que tan felices hacían a nuestros antepasados:

—Que en las diversiones de diversión sea respetada la Religión Católica y la moral cristiana, procurando en ellos el honor y la gloria de los espectadores sin perjuicio de sus almas:

—Que las costumbres populares, conservando todos sus nobles entantos recuperen el aire religioso-moral de otros mejores tiempos.

Acordaos, deseados, los Voluntarios de la Virgen de la Caridad a la defensa y resquebrajamiento de los sagrados intereses religiosos-morales, que han de ser la intangible herencia y tesoro, preciosísimo de nuestra amada Reina Coronada. Estos sagrados intereses de la Virgen de la Caridad, corren gravísimo riesgo de perecer... salgamos a su defensa.

Cartagena, Mayo, 1928.

De Sociedad

Letras de un alma

Esta tarde a las cinco y media se ha verificado el sepelio del redactor de la que en vida era virtuosa señora doña África Matías Mough, Viuda de Lopez.

A sus hijos e hijos políticos y otros allegados. Redoblar y demás familia, enviamos nuestro pésame más sentido.

También seguida de numeroso acompañamiento se ha verificado el entierro del cadáver del comerciante de esta plaza don José Zaplana. Descansa en paz y su familia reciba nuestro pésame.

Amalio Pérez Plaza

ESPECIALISTA EN PARTOS Y MATRIZ.—Tratamiento de enfermedades venéreas agudas y crónicas de Medicina general de la C. I. de S. S. Casa de Martínez (Detrás del Ayuntamiento).—Residencia.

Las dispepsias

gastrointestinales, acidez, vómitos, digestiones pesadas, flatulencias, eructos, hinchazón, mal de estómago, indigestiones, y dispepsias de origen digestivo que tienen su origen en un exceso de ácidos estomacales. SON QUERIDOS INFALIBILMENTE con la MAGNÉSIA «ROY» para el tratamiento de vómitos, acidez, etc.

El Gobernador Civil en Cartagena

Esta mañana ha llegado en auto a esta ciudad, procedente de Murcia el Gobernador Civil de esta provincia don Manuel Salvador.

Directamente fué al Ayuntamiento donde saludó al alcalde y al diputado señor Gerco Vaso que lo esperaban.

Seguidamente pasó a saludar al Gobernador Militar y demás autoridades.

También ha visitado la «Casa del Niño» y Casa de Misericordia, alabando el funcionamiento de estos establecimientos, modelos de España.

En el Gran Hotel, donde es hospedado, ha sido cumplimentado por el Inspector Jefe de Policía, Capitán de la Benemerita y teniente de Seguridad.

Hay ha comido con él en el referido Hotel, el Alcalde, el diputado señor Gerco Vaso y otras personas.

El señor Salvador permanecerá en Cartagena dos días.

«EL ECO DE CARTAGENA» envíe a la primera autoridad civil de la provincia un más cumplida bienvenida, deseándole que su estancia en Cartagena le sea grata.

El cumpleaños del Rey

Recepción suspendida

A causa de encontrarse ausente el Capitán General del Departamento, ha quedado suspendida la recepción Oficial que debía de celebrarse mañana, día 17 cumpleaños de S. M. el Rey.

Las baterías de la plaza harán las salvas de ordenanza y en los edificios públicos ondeará el pabellón nacional.

Banco Hipotecario de España

Préstamos sobre fincas rústicas y urbanas, al 5% por 100 anual, con plazo de 5 a 50 años.

Agentes, administrador y apoderado general en la provincia.

FRANCISCO RUBIO VERA
Muralla del Mar, 58. Teléfono 347
CARTAGENA

El Capitán General del Departamento

Desde Valencia y a bordo del cañonero «Alvaro de Bazán» ha llegado a Barcelona, Cartagena y demás puertos de su mando en visita de inspección el Excmo. Sr. Capitán General del Departamento Sr. Juan de Carranza.

SUCESOS

Un niño atropellado por un auto

Ayer tarde y en la plaza del Rey fué atropellado por un automóvil el niño de 12 años José Torres Sánchez.

El atropellado fué auxiliado por varios transeúntes y se le trasladó al Hospital de la Ciudad, donde por el personal facultativo se le apreció la fractura de la tibia y peroné izquierda de graves consecuencias.

El José Torres es vecino de nuestro diario.

Un accidente

En la calle Hondo sufrió un accidente la anciana Dolores Segovia, tatarabuela de la Señora de Bar, al caer de las escalas que allí se encuentran.

Ayer tarde por los trabajos de una pareja de Seguridad fué trasladado

Tejidos «El Ferrocarril»

Puerta de Murcia 7, 9 y 11
SECCION BASTURIA

Confecionada en trajes para señoras y niños a precios económicos.

Tallas de niño: Del largo desde 60 cms en adelante, de gabardina hilo de 40 a 80 ptes
Frescos de Estambre e hilo lo más selecto
Trages baño y Alborsones
Sección Especial «Trages Talares»
Trages confeccionados de pique, flanela y Gambrillo
Grandes novedades en artículos de Temporada.

Coronación de la Virgen de la Caridad

Ya han llegado los nuevos modelos de medallas en oro de ley, nácar y esmalte, construídas expresamente para conmemorar la coronación de la Virgen de la Caridad, en las que aparece con su nueva corona.

Sólomente se encuentran estas medallas a la venta en la JOYERIA de Muñoz y Belmonte
10 CAMPOS 10

Única casa que puede ofrecer estas novedades a un sumo precio.

Desde San Anton Las posadillas

Siempre ha sido el Eco de Cartagena el que más interés puso, velando por la higiene que las famosas posadillas de San Anton fuesen habitadas, pues a más de constituir un peligro grande para la salud, son albergues de gente maleante.

Las compañías que en aquellos regularan fueron fuertes y en nuestra opinión fueron buenas. En una de ellas, hasta se le amenazó al propietario en dicha campaña, con que se le desahuciaran si no desahucias las posadillas.

Ahora de nuevo y por haberse dado una gran batalla al alcalde don Gerco Vaso, se ha reanunciado al Delegado de Higiene que gira una visita y que con el pretexto de que las posadillas son un peligro para la salud, se desahucien.

Esto como verá el lector, es una noticia de que no se ha olvidado todavía. Las posadillas de San Anton, que sin dejar una estia en milísimas condiciones y por el bien de la salud pública, destruídas y obrar en ellas viviendas ventiladas y sanas donde la gente se ve de salir, pueden tener salud.

Otro día por vapores con el asunto por la falta de espacio que pide hoy.

El Duende

Los submarinos

Esta mañana a las diez han regresado de Valencia, donde fueron para asistir a la Coronación de la Patrona de aquella ciudad los submarinos «B-1», «B-3» y los torpederos números 20, 21 y 22.

Los submarinos «B-1» y «B-3» y los torpederos números 20, 21 y 22.

FABRICA DE SOMNIERES BELMONTE

Se fabrica toda clase de Somnieres, camas modernas y cómodas que se adaptan a las necesidades y se pegan bien en el mismo día.

Antes de comprar preguntad los precios en esta casa y veréis como son baratos. Somnieres—Barras—Muebles—y otros artículos de la casa.

Rosales y Correas 17. Teléfono 91.

Ante el de estar...

Antonio Gómez Tonda

Cuadro San... de...